



Revisan acciones para una jornada electoral pacífica

FELIPE BERNAL

La **gobernadora** del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez encabezó la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz en la que representantes de los tres órdenes de gobierno analizan las acciones que se pondrán en marcha para garantizar un ambiente de paz y democrático en la jornada electoral.

En la reunión celebrada este jueves en el Palacio de Gobierno del Estado de México se dio seguimiento a la estrategia en la que participarán de manera coordinada autoridades estatales, federales y municipales, a fin de delinear los mecanismos que habrán de fortalecer la democracia y garantizar el libre ejercicio del voto de las y los mexiquenses el 2 de junio próximo.

TOLUCA

Revisa Delfina Gómez preparativos de seguridad para jornada electoral

Areli Díaz

En la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, que encabeza la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, las autoridades de los distintos órdenes de gobierno, continúan en el análisis de acciones para garantizar un ambiente de paz y democrático en la jornada electoral, del próximo 02 de junio.

“En la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz revise las acciones y estrategias a implementar el día de la jornada electoral. Habrá una actuación coordinada entre las autoridades de los tres ámbitos de gobierno. #EstadoDeMéxico”, pu-

blicó la mandataria en sus redes sociales.

El gobierno estatal, precisó que en la reunión número 93, celebrada en el Palacio de Gobierno, se dio seguimiento a los mecanismos que habrán de fortalecer la democracia y garantizar el libre ejercicio del voto de los mexiquenses, en el que participarán de manera coordinada autoridades estatales, federales y municipales.

Continúan acciones en materia de género

Asimismo, el gobierno estatal, informó que como parte del trabajo interinstitucional en las Mesas de Coordinación en la entidad se han incrementado las detenciones, vinculacio-



Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, que encabeza la gobernadora, Delfina Gómez.

nes a proceso y sentencias en materia de delitos de género.

Del 16 de septiembre de 2023 al 30 de abril de 2024, señaló han logrado 90 sentencias por feminicidio, 12.50 por ciento más en comparación con el mismo

periodo del año anterior; 74 vinculaciones a proceso contra probables feminicidas, que representan un 27.59 por ciento más.

Además, por homicidio doloso de mujer pasaron de 15 a 27 condenas, con un incremento del 80 por

Prisión vitalicia

El gobierno estatal resaltó que la entidad es la única entidad en el país donde el feminicidio puede ser sancionado con prisión vitalicia, y destacó que redobla esfuerzos para erradicar dicho delito y garantizar que las mexiquenses gocen de una vida libre de violencia.

ciento; iniciaron un proceso legal en contra de 45 personas investigadas por homicidio doloso de mujer, que son un 114 por ciento más; en lesiones dolosas lograron 18 sentencias.

Las sentencias por incumplimiento de obliga-

ciones, añadió, pasaron de 26 a 33 con un incremento del 26.92 por ciento; por el delito de desaparición cometida por particulares, en el primer cuatrimestre de 2024 obtuvieron siete fallos de condena. Además, el delito de violencia familiar presentó un aumento del 4.12 por ciento con 177 personas vinculadas a proceso; y un 25 por ciento en procesos por sustracción de hijo.

En la sesión participaron Horacio Duarte Olivares, secretario General de Gobierno del Estado de México; Andrés Andrade Téllez, secretario de Seguridad estatal; José Luis Cervantes Martínez, fiscal General de Justicia del Estado de México, así como representantes de las Secretarías de la Defensa Nacional y de Marina, la Guardia Nacional, Protección Civil estatal y del Centro Nacional de Inteligencia.